

Promover la lectura de las publicaciones del ministerio entre los santos

1. Debemos ayudar a promover el pedido automático

“Espero que todas las iglesias en todas las localidades, las cuales han recibido de este ministerio el suministro que está en la Palabra del Señor, **se esfuercen en ayudar a la publicación de este ministerio en el asunto de los pedidos automáticos** [...] Alentamos a los hermanos y hermanas a que se registren para recibir los pedidos automáticos, a fin de que podamos imprimir una mayor cantidad de libros y a precios más módicos, lo que beneficiaría a todos”. (CWWL, 1984, t. 5, “The Faithful and Diligent Spreading of the Truth”, pág. 189)

2. Alentar a los santos para que desarrollen el hábito de leer

“También deseamos **alentar a los hermanos y hermanas a desarrollar el hábito de leer libros espirituales** después de cada comida y antes de acostarse a dormir. Ellos se beneficiarán mucho al leer de esta manera.

Espero que los ancianos en cada localidad **les den a los santos la ayuda y el ánimo para que en cada hogar tengan un buen surtido de libros espirituales**. Los santos pueden poner una copia en varios lugares en su casa —sobre la mesa del comedor, en la mesa de noche, en el baño y en su cocina— a fin de hacer que el disfrute de la palabra del Señor en cada lugar sea conveniente para todos los miembros de la familia y aun para los invitados. Estos libros están llenos de la rica gracia del Señor; ciertamente sería de beneficio para cada familia que los pongan en todo lugar de su casa”. (págs. 189-190)

3. Guiar a los santos a que sean adictos a la lectura de la verdad

“**Deberíamos guiar a los santos a que sean adictos a la lectura de la verdad**. Debemos considerar que leer la verdad es más importante que comer o beber. Si hacemos esto, esta verdad en el recobro del Señor aumentará grandemente y será victoriosa; además, el número de las personas en las iglesias espontáneamente se multiplicará (Hch. 6:7)”. (págs. 206-207)

4. Hallar maneras para promover la verdad

“**Debemos tener una actitud apropiada y ser positivos y agresivos, al hacer el mayor esfuerzo para que la gente tenga la urgencia de leer Su palabra**. Si no hallamos maneras de promover la verdad u orar, ¿cómo se propagaría la palabra del Señor? Si tomamos la palabra del Señor a la ligera, ¿cómo podríamos tener el denuedo para promover las publicaciones entre los santos?”. (pág. 207)

5. Ser celosos por cambiar la atmósfera a fin de darle prioridad a la lectura

“Algunos hermanos y hermanas pasan más tiempo leyendo periódicos y viendo televisión que leyendo las publicaciones del ministerio; **esto me aflige mucho. Espero que tengamos un corazón celoso por el Señor y cambiemos la atmósfera, a fin de que todos tengan el deseo de leer la Biblia, y que cada hogar haga de la lectura de las publicaciones espirituales su prioridad...**

Pese a que los colaboradores frecuentemente van a ayudar a las iglesias, su verdadera ayuda, la ayuda a largo plazo proviene del suministro de las publicaciones”. (pág. 207)

6. Estimular el interés de los santos de ir en pos de la verdad

“**Por favor, tomen la carga de regresar a sus localidades, tengan comunión con los ancianos y consideren que esto es un asunto importante**. El asunto primordial no es promover los libros, sino **estimular el interés de los santos de ir en pos de la verdad y alentarlos a que disfruten la lectura de las publicaciones espirituales**. Esto dependerá de la manera en que lo hagamos”. (págs. 207-208)

7. Ser sumergidos, empapados, zambullidos y bañados en la verdad

“Si tenemos un panorama claro y conocemos la Biblia, la condición del cristianismo actual, la verdad y la misericordia que Dios nos ha concedido, gastaríamos toda nuestra vida en **sumergirnos y ser empapados de la**

verdad. Entonces ciertamente tendremos la carga de propagar esta verdad cuanto más podamos entre los hermanos y hermanas en las iglesias. Nos esforzaremos por crear entre los hermanos y hermanas una atmósfera de desear la verdad y los Estudios-vida [...] Espero que todos podamos aprender a apreciar los Estudios-vida al zambullirnos en ellos, bañarnos en ellos y permitir que la luz de la verdad penetre en nosotros. Sólo entonces seremos capaces de propagar las bendiciones y beneficios que hemos recibido, y así crearemos una atmósfera en la que los santos deseen la verdad y los Estudios-vida". (pág. 172-173)

8. Introducir un verdadero avivamiento

"La palabra del Señor requiere que tomemos la responsabilidad de **estar dispuestos a laborar a fin de urgir y alentar celosamente a todos en todas las iglesias locales a que vayan en pos de la verdad y lean las publicaciones espirituales.** De esta manera la verdad del Señor se propagará ampliamente y **habrá un verdadero avivamiento"**. (pág. 208)

"Si todas las seiscientas iglesias de la tierra **leyesen seriamente** los Estudios-vida y estudiaran cabalmente las verdades que ellos contienen, creo que absolutamente **comenzará un gran avivamiento**, no sólo entre nosotros, sino en toda la tierra". (pág. 172)

"Yo creo de forma absoluta que si cualquier iglesia local **promueve** los Estudios-vida de esta manera, **será avivada**. Si todos los santos de una localidad por un año practican la lectura de los Estudios-vida a fin recibir el suministro de vida, y estudian la verdad para compartirla en las reuniones por grupos pequeños, las reuniones para dar mensajes, para el pastoreo y para ayudar a otros al tener comunión con ellos, **la iglesia en esa localidad ciertamente será avivada**. Esto se debe a que no hay nada más poderoso que la palabra de Dios, que es verdad de Dios". (págs. 174-175)

9. Pelear contra Satanás a fin de ganar terreno para que la verdad avance

"Satanás resistirá este asunto; por lo tanto, debemos enfocarnos en este asunto y estar **listos para pelear contra Satanás a fin de ganar terreno** para que la verdad de Dios tenga la manera de ir adelante". (pág. 175)

10. Dar a los santos dirección, ánimo y motivación

"Debemos **ayudar a los santos a desarrollar la práctica o el hábito** de dedicar por lo menos treinta minutos en la Palabra [...] A mí parecer, necesitamos **recordarles una semana tras otra**, y algunas veces los ancianos necesitan darle **a los santos algo de dirección, algo de ánimo y algo de motivación**.

Muchos de ustedes, que llevan la delantera, durante los últimos cinco años jamás animaron a los santos a que profundizaran en las verdades valiéndose para ello de los Estudios-vida. Ustedes dejan este asunto —el de profundizar en los Estudios-vida— completamente en manos de los santos. Tal parece que a ustedes no les importa si este asunto perdura o muere. Así pues, esta manera de profundizar en la verdad se ha convertido en una práctica "huérfana" que carece de padre y de madre, es decir, no ha sido cultivada debidamente. Ésta ha sido la situación y, en algunas iglesias locales, todos sus problemas se han debido únicamente a esta única cosa [...] como hermanos que llevan la delantera, ustedes deberán esforzarse al máximo en su localidad por **propiciar una atmósfera en la que el hambre y la sed por la verdad del Señor sea estimulada en los santos"**. (*Entrenamiento para ancianos*, libro 3, págs. 123-126)

11. Apresurar el regreso del Señor y preparar la novia

"...Espero que podamos vivir hasta la edad de ochenta o noventa años, incluso hasta más de los cien, para que podamos ver el cumplimiento de todo lo que hemos dicho en comunión hoy. Yo espero vivir en esta tierra y ser testigo con mis propios ojos la verdad del Señor, no sólo impresa en libros a través de nuestras manos, sino también enviada por medio de nosotros a cada parte del mundo y prevaleciente en todo lugar. Estoy absolutamente convencido de que esto apresurará el regreso del Señor porque es por medio de esto que el Señor preparará Su novia. Espero que todos podamos ver la manifestación de esto". (*La economía de Dios y el misterio de la transmisión de la Trinidad Divina*, págs. 173-174)